
【議会運営委員会】

会場 参加者の質問・意見 委員会の回答

小川

＜行政視察研修について＞
・行政視察研修の成果を、小美玉市政に反映してほしい。

　行政視察研修の成果については、各常任委員会や特別委員会等により、
各担当部署に対し本市施策に有効なものについて、提案や要望を行ってい
ます。

小川

＜一般質問について＞
・一般質問の発言内容について、ひとつの部門を何度も質問、また
地域のためになっているのか疑問。

　議員各々が、切磋琢磨して、住民の方々に納得していただける一般質問
となるよう、努めてまいります。

小川

＜行政視察研修について＞
・視察研修は、少人数で実施のうえ、研修内容を議員間で共有して
はどうか。

　行政視察研修については、所管する課題について先進事例の知識を深め
るため、各委員会ごとに実施しており、報告書等によって視察成果の共有
を図っています。

小川

＜政務活動費について＞
・政務活動費を創設して、小美玉市発展のための研究に活用して欲
しい。

　本市発展のため、現在の議員活動の中で、各々が調査研究に努力してま
いります。
政務活動費については、今後慎重に検討してまいります。

小川

＜市重要課題について＞
・市の抱える短期・中期的な様々な課題に対し、市議会全体として
一丸となって解決していかなければならない課題について伺いた
い。

　市の抱える重要課題については、必要に応じて特別委員会を設置し、問
題解決に向けての調査、研究を行っています。
現在は、百里基地、茨城空港対策と、地方創生事業内容の効果検証及び、
議会活性化対策について、特別委員会を設置して調査、研究を行っており
ます。

議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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